

1年学年便り

志賀中学校1年
第12号
2017.1.31 (火)

書き初め競書大会



金賞おめでとう!



書き初め競書大会がありました。各クラス2つずつ教室を使い、床や机で真剣に取り組んでいました。「将来の夢」という言葉を書いたあとで、今年の漢字をそれぞれ書いてもらいました。色々な漢字が出てくるとともに、同じ漢字であってもそこに込められる思いがそれぞれ違って、個性が光る素晴らしい出来となりました。保護者の皆様も、機会があればぜひ教室へお立ち寄りください。

	1組	2組	3組	4組
金賞	柴田 奏琉	北谷内翔子	名山 幸那	室矢 瑞輝
銀賞	砂本 連生	舛岡彩優美	柴田 紗弥	大野万由子
	谷内 幸帆	水野美萌里	三野 綾子	新田 サラ
銅賞	乙地 実優	青山 沙織	西村 綾華	阿部 仁美
	金森 真央	加藤 麗	牧島 楓	新谷 諒真
	工藤 朱希	播磨 優衣	三原いずみ	岡田 菜那
	長 萌	南 花恋	谷内志恵里	加茂野こまち
	花島 涼太	村井 一真	山下 紘人	松谷萌々佳

2月の予定

3日(金)	全校集会	12日(日)	羽咋市バレーボール協会長杯 中学校女子バレーボール大会
4日(土)	ビーナスカップ(バレー)		志賀町バスケットボール交流大会
5日(日)	ビーナスカップ(バレー)	14日(火)	部活動休止
7日(火)	百人一首大会	25日(土)	県中学生卓球強化練習会(白山市)
10日(金)	漢字検定	26日(日)	県中学生卓球強化練習会(金沢市)
11日(土)	石川県中学校新人柔道大会	28日(火)	専門委員会

スマホ・ケータイ安全教室

NTTdocomoの佐藤公さんに来ていただいて、携帯電話の危険性や被害に遭わないために気をつけなければいけないことをお話して頂きました。みなさんの感想を読んでいると、これからどうしていきたいかが具体的に書いてあり、とても感心しました。

LINEなどで、会って話すときよりも、丁寧に相手に伝わるような言葉に気をつけて、使っていこうと思いました。他にも、家族と話し合っ、設定などをしっかり見直すなどして、危険な目にあわないようにしようと思います。よくこういうような内容の番組がテレビでやっているけど、こういうような場で説明してくれるのはとてもいい機会だなと感じました。

ケータイやスマホを持つと、「責任」も持たなくてはいけないということを知ることができた。危険なアプリやウイルス感染することがどんなに他の人に迷惑をかけることかもわかった。私は、このお話を通じて、何かアップするときには、もう一度場所を特定する物はないか、しっかり確認してアップしようと思った。分かりやすく丁寧に教えてくれたので、とても分かりやすかった。

スマホは便利だけど、個人情報の流出にもつながらうということが分かりました。SNSでむやみに写真などをあげないようにします。LINEを夜遅くまでやらないように気をつけたいです。そのために、友達と何時までやるのかなどのルールを決めようと思います。また、LINEなどで相手にメッセージを送る時は、しっかり読み直してから送信するようにしたいし、絶対に相手が傷つく事は送らないように注意します。

もし、自分がスマホやケータイを買ってもらって注意すべきだと思うところは、「ルール」です。スマホを手にした人の半分以上が睡眠不足や勉強などの生活リズムが崩れているので、自分の体調や周りの人に迷惑をかけないようにルールを決めて使用したいと思います。また、うっかりサイトを開いてしまってもブロックできるようにフィルタリングをつけたいです。

百人一首大会

百人一首大会が近づいてきました。短歌はいくつか覚えられましたか？あまり覚えられていない人、まだ間に合います。せっかくの機会なので、一つでも多く覚えてみましょう。そして、残り少ない学年行事を思いっきり楽しみましょう。

瀬をはやみ～ …さて、これに続く下の句を知っていますか？正解は
瀬をはやみ 岩にせかる滝川の われても末に 会はむとぞ思ふ でした。

この句には、今は離れてしまうけれど、岩にせき止められた川の流れるようにきっとまたいつか再会しようという作者の想いが込められています。友との別れ、先輩との別れ、家族との別れ、私たちの身近にも様々な別れがあり、現代の私たちの心情にもこの歌がぴったり当てはまると思いませんか。このように、歌の意味について調べることも百人一首の面白さの一つだと思います。せっかく、百人一首に触れる機会があるのですから、一つでもお気に入りの句を見つけてみてはいかがでしょうか。

